

Damenfußball in Lurup bleibt erhalten

Peter Gaulke wird nach drei Jahren Pause wieder Trainer

Jetzt geht es doch weiter mit einer Damen-Fußballmannschaft beim SV Lurup. Nach dem Aus der Regionalligamannschaft wird nun eine neue Mannschaft in der Bezirksliga gemeldet. Der Kader rekrutiert sich überwiegend aus den restlichen Fußballerinnen der Abteilung, sprich der ersten und zweiten Mannschaft.

Neuer Trainer ist ein alter Bekannter: Peter Gaulke kommt nach drei Jahren Pause zurück auf die Trainerbank. „Man hat mich gefragt“, sagt er schlicht. Damals waren es elf Spielerinnen, die Gaulke noch aus seiner Zeit als Trainer der Fußballda-

men des SV Eidelstedt kannte. Da war Gaulke schon sehr dafür, den Job zu übernehmen. In Sack und Tüten kam die neue Damenmannschaft nach vier weiteren Zusagen. 15 willige Fußballspielerinnen überzeugten auch den Verein: „Wir melden.“ Gaulke weiß aber: „Das sind zu wenig Spielerinnen, aber jetzt können wir weitere Zugänge anwerben.“ Starten wird die Mannschaft unter Luruper Flagge. Die ehemaligen SVE-Spielerinnen hatten sich nach Lurup orientiert, weil die Regionalligaelf eine zweite Mannschaft laut den Statuten brauchte. Jetzt will das Team

auch in Lurup bleiben. „Der Anfang ist auf jeden Fall gemacht, will wollen sehen, wie es weitergeht“, so der Trainer. Zügig will er mit den Übungen anfangen, schließlich geht es im August schon mit den Spielen los. Bis dahin will er gerüstet sein.

Wobei der Trainingsplatz noch unklar ist. Wahlweise am Goethe-Gymnasium auf dem Kunstrassenplatz („Ganzjähriges Training“, so Gaulke) oder am Glückstädter Weg. Das soll nun auch zügig entschieden werden. Trainer Gaulke jedenfalls ist zuversichtlich für sein Team. „Sonst hätte ich auch Nein gesagt.“